

2024-09-26

Presentan hallazgos de programa sobre derechos políticos de mujeres en elecciones 2023-2024

Autor: Gerardo Mayoral

Género: Nota Informativa

<https://www.cronica.com.mx/metropoli/presentan-hallazgos-programa-piloto-sobre-derechos-politicos-mujeres-elecciones-2023-2024.html>

El evento tuvo como objetivo principal la creación de espacios para prevenir y atender la violencia política contra las mujeres

La Unidad Técnica de Igualdad de Género y No Discriminación (UTIGND), a través de la Junta Local Ejecutiva del Instituto Nacional Electoral (INE) en la Ciudad de México, presentó los resultados del "Programa Piloto en torno a los derechos políticos electorales de las mujeres candidatas en el Proceso Electoral 2023-2024".

El evento, encabezado por María Luisa Flores Huerta, Vocal Ejecutiva del INE capitalino, fue realizado en colaboración con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y tuvo como objetivo principal la creación de espacios para prevenir y atender la violencia política contra las mujeres.

Durante la presentación, María Luisa Flores Huerta subrayó la importancia de brindar apoyo a las candidatas para que puedan superar los obstáculos derivados de la violencia política. "El gran desafío es que quienes enfrentan violencia tengan un espacio de expresión y contención, para que sus derechos políticos sean ejercidos plenamente y sin obstáculos", expresó.

El evento también contó con la participación de Mónica Tafoya García y Fanny Anzures Cuevas, integrantes de la UTIGND, quienes presentaron los avances del programa piloto. Estas estrategias han permitido ofrecer asesoría jurídica y primeros auxilios psicológicos a las mujeres candidatas que han enfrentado violencia política. Ambas ponentes resaltaron la importancia de generar entornos seguros para que las mujeres ejerzan sus derechos políticos sin barreras.

Patricia Avendaño Durán, Consejera Presidenta del IECM y del Observatorio de Participación Política de las Mujeres en la Ciudad de México, destacó la relevancia de la colaboración interinstitucional para garantizar que las mujeres puedan participar en la política sin ser víctimas de violencia. "Los avances del programa piloto son esenciales para brindar atención integral y protección a las mujeres en la política", señaló.

Además, estuvieron presentes figuras clave como las Consejeras del IECM, Sonia Pérez Pérez y Erika Estrada Ruiz, y Norma Elena Flores García, Coordinadora de Derechos Humanos y Género, quienes coincidieron en la urgencia de seguir fortaleciendo los mecanismos para prevenir la violencia política de género.

El evento culminó con una mesa de atención dirigida a candidatas electas, donde se discutieron las formas de violencia política de género y se ofrecieron herramientas de apoyo, destacando el acompañamiento de la Psicóloga Ana Sac Nite Casillas Gutiérrez, Analista de Atención y Acompañamiento de la UTIGND.

La jornada concluyó con un llamado a fortalecer las redes de apoyo y mecanismos institucionales, garantizando una participación política libre de violencia para todas las mujeres en México.